
 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DELIBERA N. 67 
 
 

Il giorno 15 giugno 2020 alle ore 18:00 si è tenuto, in videoconferenza, mediante l’utilizzo dell’applicazione Meet della Google Suite 
for Education d’Istituto, il Consiglio d’Istituto, presieduto dalla Signora Lagori Michela, per discutere i seguenti punti all’ordine del 
giorno: 
 

……..………OMISSIS……………. 
 
Punto 12) eliminazione libretto scolastico e utilizzo del RE per le comunicazioni scuola/famiglia 
 
 
Sono intervenuti i seguenti consiglieri: 
 

 Cognome e nome PRESENTI ASSENTI 

1 D.ssa Maria Punelli – Dirigente Scolastico x  

2 Sig.ra Lagori Michela - Presidente del Consiglio x  

3 Sig.ra Lanfranconi Alessia - componente genitore – vice Presidente x  

4 Sig.ra Soldati Valentina – componente genitore  x 

5 Sig.ra Tettamanti Milena - componente genitore x  
6 Sig.ra Travella Rossana – componente genitore x  

7 Sig.ra Ascani Martina - componente genitore x  

8 Sig.ra Mazzo Silvia- componente genitore x  

9 Sig.ra De Marchi Elisabetta - componente genitore  x 

10 Prof.ssa Giribone Barbara - componente docente x  

11 Prof. Fiorentini Davide – componente docente  x  

12 Ins. Pintus Federico - componente docente x  
13 Ins. Angelone Gennaro - componente docente x  

14 Ins. Comparetti Laura - componente docente x  

15 Ins. Peduzzi Lucrezia - componente docente x  

16 Ins. Prioni Lara – componente docente x  

17 Ins. Peduzzi Annamaria – componente docente x  

18 Sig.ra Rivolta Isabella - componente A.T.A. x  

 

Presiede la riunione la Sig.ra Michela Lagori, funge da segretario la docente Peduzzi Lucrezia; è presente la Direttrice dei Servizi 
Generali e Amministrativi, sig.ra Busca Ida. 
Constatata la validità della seduta, si procede all’esame dei punti all’o.d.g.; 
 
 

………………………..OMISSIS…………………………… 

Punto 12 

La Dirigente propone di utilizzare le funzioni presenti sul RE (giustificazioni per entrate, uscite, assenze…) in 
sostituzione del libretto cartaceo attualmente in uso alla scuola Secondaria. 
In tal modo si auspica di incrementare l’utilizzo del RE poiché, dai sondaggi effettuati, è emerso che una 
parte dei genitori non legge gli avvisi e/o le comunicazioni in esso pubblicate. 
Il Consiglio approva all’unanimità. (delib. n° 67) 
 
 

……………………..OMISSIS…………………………… 

 



 
Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo, al Consiglio stesso da chiunque vi abbia interesse entro il quindicesimo 
giorno dalla data di pubblicazione all’Albo della scuola. Decorso tale termine le deliberazioni diventano definitive e possono essere 
impugnate solo con ricorso giurisdizionale al TAR o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 o 120 
giorni. 
 
    Il segretario del Consiglio d’Istituto                   Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
               f.to Lucrezia Peduzzi                                      f.to Sig.ra Michela Lagori 
 
               Il Dsga                                                                                              Il Dirigente Scolastico    
     f.to Sig.ra Ida Busca                                                           f.to Dott.ssa Maria Punelli 

             
 


